



© PHILIPPE REGAGNON

SAINT-MÉDARD

Les aînés voyagent en Haute Soule

L'événement était attendu depuis longtemps. Le temps pluvieux n'aura pas entamé l'enthousiasme des participants au voyage en Haute Soule des aînés de Saint-Médard, organisé par le CCAS le jeudi 16 septembre. Après un petit-déjeuner pris à Navarrenx, direction L'Hôpital-Saint-Blaise pour visiter

son église aux influences hispano-mauresques, classée au patrimoine de l'Unesco. Le déjeuner pris dans ce même village, la grotte de La Verna était la prochaine destination. La visite de ce gouffre fut appréciée par tous les participants, de par sa mise en lumière et les indications du guide.